MI RESPONSABILIDAD ANTE MIS GENERACIONES

Lamentaciones 5:7 Nuestros padres pecaron, ya no existen, y nosotros cargamos con sus iniquidades....

En cierta ocasión un joven vio a un anciano de ochenta años sembrando manzanos. El joven le dijo: ¿usted No esperara comer manzanas de esos árboles verdad? El anciano respondió: alguien lo hará.

Un legado, es una herencia para las futuras generaciones. Cuando hablamos de legado o herencia, ¿qué es lo que viene a nuestra mente? Casa, propiedades, dinero, o cosas materiales.

Dejar una herencia es importante para muchas personas, ya que son deseos impulsados por dejarle una mejor vida a sus hijos o bien sea a otro familiar; muchos padres han hecho sacrificios, para obtener fortuna que dejar a sus descendientes; esto es bueno y también bíblico. Una herencia no se hace sola, es trabajo de toda la vida, para acumularla y pasarla a la siguiente generación. Aunque el dinero y las propiedades son buenas, la biblia habla de algo más interesante y más valioso; habla de lo que es un legado o herencia espiritual.

Lo que ocurre a alguien y como responde, afectara a nuestras generaciones

"El que venga detrás que arree", dice una expresión española. Este dicho habla la actitud actual,

Vivimos como si no hubiese mañana y asumiésemos el lema punk NO FUTURE.

Como la especie humana continua, el hombre deberá desarrollar un sentido de identificación con las generaciones futuras.

En otros tiempos se daba más importancia al legado que se dejaba a las futuras generaciones. Muchos actuaban pensando en el buen nombre que querían legar a los hijos.

Ya no es una preocupación tan grande, se descuidan los deberes que tenemos para con nuestros padres y no pensamos en la herencia moral, espiritual, social que reciben nuestros descendientes.

. Algún día nuestros descendientes nos recordaran con gratitud o reproche.

EJEMPLOS NEGATIVOS:

• Así como Abraham afecto a sus generaciones futuras, también tenemos ejemplos de hombres que afectaron a sus generaciones, pero negativamente, trayendo maldición e incluso borrando sus generaciones de la faz de la tierra. Cam y Canaán Gén. 9:22 Y Cam, padre de Canaán, vio la desnudez de su padre, y lo dijo a sus dos hermanos que estaban afuera. Gén 9:27. Este acontecimiento provoco una maldición generacional sobre el hijo de Cam y sobre toda su descendencia. Este acto es más que simplemente que vio la desnudez de su padre, también tuvo una relación homosexual, según el significado original de «Conocer» y «desnudez". Descendiente de Canaán tenemos a Sodoma y Gomorra, que llegaron a cometer estos actos a tal punto que fueron destruidos. Sacerdote ELI y su descendencia 1SAM 2:27

Cada generación recibe herencias de la anterior ya sean negativas y positivas.

Esta herencia es Física: color de ojos, cabello, facciones...

Material: bienes, riquezas.

Espiritual: espíritu de pobreza, violencia.

Almática: vicios, traumas, fobias.

Como herencia almática se transmitió de David a su hijo Ammón, una pasión desenfrenada, tanto que se enamoró de su propia hermana. La herencia genética nos condiciona en lo biológico heredando conflictos emocionales y mentales de nuestros ancestros, va en nuestro ADN.

Ser conscientes de esta realidad nos puede abrir la puerta a la comprensión de problemas y tal vez evitar que se transmitan a nuestros hijos.

Entre las cosas que se han constatado en los últimos años, parece ser que los hijos heredan más de sus abuelos que de sus padres. Es muy común que se salte una generación. Cuando los abuelos vivieron traumas sin poderlos "digerir" o "elaborar", los padres "psicologizan" el trauma y los hijos lo somatizan bajo la forma de trastornos más o menos graves. A veces los trastornos se heredan de ancestros anteriores como tatarabuelos e incluso varias generaciones atrás.

Esto no es inevitable y cada generación tiene que asumir su trabajo de desarrollo y sobre todo de transformación.

Qué puede esconderse tras algunas enfermedades:

- 1- La cólera de los abuelos o bisabuelos puede manifestarse en problemas hepáticos, alergias inexplicables, incluso en diabetes (conflicto entre dos abuelas).
- 2- Las esclerosis en placas pueden corresponder a una "lucha a muerte" dentro del linaje de los hombres de esa familia
- 3- Algunas anorexias coinciden con masacres que pueden remontarse incluso varios siglos atrás.
- 4- Las esterilidades con frecuencia son reacciones de alto a la vida proveniente de un riesgo de muerte relacionadas con muertes durante la gestación o en el nacimiento.

Es auto contradictorio el decir: 'amo a tal persona o tal lugar o tal institución o tal forma de vida, pero no me importa lo que les ocurra después de mi muerte'. Amar es, entre otras cosas, preocuparse por el futuro de lo que amamos. El amor, por supuesto, no abarca sino un tramo temporal limitado. No amamos a los nietos de nuestros nietos. No podemos amar lo que no conocemos. Pero al amar a nuestros nietos, deseamos que estos tengan a su vez nietos que sean amados por ellos.

Las vidas de las personas futuras -que dependen de lo que nosotros hagamos o dejemos de hacer- no deberían ser peores que nuestras propias vidas.

Debemos hacer sacrificios por el bien de las generaciones futuras. El pasado condiciona siempre el futuro. Podemos marcar la diferencia: Viviendo una vida de integridad y obediencia a Dios. CUIDAR NUESTRAS ACCIONES Y DECISIONES HOY. Puedes lograr que TU FAMILIA sea mejor de cómo lo encontraste.

Gracias a la decisión de Noé, sabemos que el mundo no será inundado otra vez. Aun nos beneficiamos de un hombre justo. Así nosotros podemos beneficiar a las generaciones futuras.

Puedes marcar la diferencia a cualquier edad.

EXODO 20:5 Y 6 No los adorarás ni los servirás; porque yo, el SEÑOR tu Dios, soy Dios celoso, que <u>castigo</u> la iniquidad de los padres sobre los hijos <u>hasta la tercera y cuarta generación de los que me aborrecen</u>. y que hago <u>misericordia por millares de generaciones a los que me aman</u>, y guardan mis mandamientos.

SEA LO QUE HAGAMOS NUESTRAS GENERACIONES SERAN MARCADAS. Depende de nosotros dejar un legado de bendición para nuestras generaciones.

INVESTIGACIONES CIENTIFICAS:

Yo creo que además de la genética, las influencias conductuales y las características espirituales, y tal vez incluso los espíritus mismos, pueden viajar a través de las generaciones.

Hay casos sorprendentes en el que predilecciones tanto negativas como positivas se transmiten de una manera que parece más allá de lo fisiológico o psicológico.

Por ejemplo, familias constantemente y extrañamente plagadas por el divorcio, el suicidio, la enfermedad, la adicción, la mala conducta sexual, la enfermedad mental, y los problemas financieros de una manera que excede las explicaciones naturales.

COMO IGLESIA DEBEMOS PRONUNCIARNOS Y CONCIENTIZAR ESTAS VERDADES.

 Un estudio reciente de la <u>Universidad de Laval</u>, en Quebec en el que los genetistas han encontrado durante un examen de 5.000 genes, que los hijos de madres que habían sido sometidas a cirugía de bypass gástrico para perder peso, inexplicablemente tuvieron cambios en su ADN. Y estos descendientes eran menos propensos a la obesidad (aunque no había habido una cirugía en ellos).

Los cambios psicológicos y emocionales parecen ser entonces biológicamente impresos.

2. <u>Una revista</u> orientada a la ciencia llamada Verge, dice: "los acontecimientos de su vida dejan una marca duradera en su constitución biológica, cambiando no sólo su propia vida, sino la vida de sus descendientes". Es como si nosotros "imprimiéramos una huella" en él.

Y aún puede haber influencias espirituales en la bioquímica, porque éstas producen acontecimientos en nuestra vida. El alma – espíritu – se transmite a lo biológico. Esto nos debe hacer más cautelosos de no ejercer el miedo y la lujuria inusual, porque pueden ser "grabados". Estas cosas se pueden insertar en nuestros genes.

Por lo tanto, podemos orar para deshacernos de los aspectos genéticos negativos.

- 3. Según Verge, un estudio de la <u>Universidad de Emory</u> en Atlanta acaba de encontrar recientemente que "Las ratas de laboratorio condicionadas para temer un cierto olor pasarán ese miedo a sus hijos. La herencia sucede biológicamente, incluso sin contacto de comportamiento".
- 4. En New York se hizo un estudio de dos familias y sus descendientes; una de un borracho llamado Max Ducks, con mil veintiséis familiares, y esto fue lo que encontraron: 300 habían muerto prematuramente, 190 habían practicado prostitución, 100 habían sido borrachos, 100 fueron a la cárcel; esto nos muestra que la vida de un solo hombre causó gran influencia negativa en toda su generación. De igual forma se estudió la familia de un pastor evangélico, llamado Jonathan Edwards, con 727 familiares, y de ellos 300 habían sido maestros, líderes y predicadores, 65 presidentes y rectores de universidades, 3 diputados al Congreso de los Estados Unidos, y 1 vicepresidente de ese mismo país.

Miembros de la familia pueden ser propensos a los celos, la ira, la lujuria, el orgullo, el alcoholismo, la timidez, el fracaso y otras negatividades. "En general, yo suelo decir que, si el problema aparece dos veces en una familia, con seguridad se puede considerar una esclavitud familiar", la sanación de los pecados introducidos en nosotros por los demás es necesaria. A veces se nos han introducido males como de contrabando, a través del árbol genealógico. Sea lo que sea que ocurra, siempre debemos recordar que Dios es el Creador del universo y puede cambiar las cosas que son malas (cualquier cosa) en cosas que son buenas (cuando se lo permitimos).

Una visita a una pitonisa o médium o psíquico o astrólogo puede contaminar una línea familiar, si tal hecho fue realizado por un padre o un abuelo o incluso mucho más atrás.

Desde luego, no queremos dejar a nuestros hijos lo que estaba amontonado sobre nosotros.

Tampoco debemos renunciar nosotros mismos a soportar "pecados de los padres" (y las consecuencias).

La influencias de los ancestros: toda la información de tus antepasados, sus logros y sufrimientos, están almacenados en tus células.

Un hombre que a pesar de la influencia negativa de su pasado, transformó por completo el destino de su generación; ese fue el rey Josías, quien comenzó a reinar a los ocho años, y duró en el trono por treinta y un años. Su abuelo, fue Manasés -2º.Crónicas 33:1-2-, y su padre Amón, quienes fueron unos reyes perversos, que hicieron todo lo que ofendía a Dios. Manasés edificó altares a Baal, dentro del Templo de Dios y además, pasó por fuego algunos de sus hijos; frecuentaba adivinos, encantadores e hizo reemplazar el culto que se dedicaba a Dios, por el culto a alguno de sus ídolos. Así bajo su reinado hizo más daño del que las mismas naciones enemigas que Jehová había destruido delante de ellos (Vr.10); esto nos muestra que este hombre fue una influencia negativa para toda esa generación.

Amón -hijo de este hombre-, le sucede en el trono (2º.Crónicas 33:21-24), y hace cosas peores que su padre y nunca se arrepintió de su pecado, como lo había hecho al final Manasés. En cambio Josías descendiente de estos dos reyes, el uno su abuelo y Amós su padre, sí influenció correctamente a su generación (2º. Crónicas 34:33) y es que este hombre, independientemente de lo que habían hecho sus antecesores; gobernó bien, porque lo hizo bajo el temor de Dios. Comenzó a aborrecer el pecado (Vr.3-7). No soportaba la idea de que Israel estuviera lleno de idolatría y de pecado. Quizás hubiera podido ser peor que su abuelo o su padre, sin embargo, se determinó a hacer lo recto delante del Señor.

<u>Sea lo que haga el hombre, sus generaciones serán afectadas.</u> Hasta la tercera y cuarta generación, de los que aborrecen a Dios. Hasta Mil Generaciones, de los le aman y guardan sus mandamientos.

Depende de nosotros dejar un legado de bendición para nuestra generación y para las que vienen... A partir de ti, se desprende toda una generación, por tanto, las decisiones que tomes ahora, afectarán a tus hijos y todas tus generaciones de allí en adelante...

Dios quiere que usted pueda cambiar el curso de su familia, de su generación y la historia de su ciudad.

CORTANDO HERENCIAS 1Pe 1:18 sabiendo que fuisteis rescatados de vuestra vana manera de vivir,

A través de la Sangre de Cristo se Corta Toda Herencia Que Podamos Haber Recibido de Nuestro Padres y Antepasado, y ahora tenemos una nueva Genética.

Lo que usted y yo hagamos será un punto de partida para nuestras generaciones futuras.

Lado negativo:

Podemos ser punto de partida de Maldiciones Generacionales. Podemos ser punto de partida de Perdición Familiar. Podemos ser punto de partida de la Ignorancia y de enfermedades.

Por el lado positivo:

Podemos ser punto de partida de la Salvación. Para la Bendición, Educación, para la Salud.

Pero también tenemos la oportunidad de ser Punto Final a todas las herencias negativas y maldiciones generacionales que se han venido traspasando en nuestros antepasados.

MINISTRACIÓN

Los padres y los abuelos tienen una profunda influencia en las vidas de sus hijos.

- TRATAR ÁREAS DÉBILES DE LOS PADRES EN LOS HIJOS.
- DESCUBRIR MALDICIONES GENERACIONALES.
- DISCERNIR ESPÍRITUS ANCESTRALES Y CORTARLOS.
- CORTAR PACTOS GENERACIONALES.
- CONSAGRAR LA NUEVA GENERACIÓN.
- DECLARAR BENDICIONES.
- LLAMAR LA LLENURA DEL ESPÍRITU SANTO. LLENAR LA CASA.